## DÉCLARATION DES ELUS ENSEIGNANTS DE LA LISTE SNES-CGT AU CA DU LYCEE ARAGON PICASSO DU 7 FEVRIER 2022

Suite à l'annonce de la DHG, nous, élus du personnel enseignant du lycée Aragon Picasso souhaitons faire part de notre consternation.

En effet, pour les élèves entrant en seconde, les estimations du Rectorat ne tiennent pas compte des règles de calcul décidées par le Rectorat lui même. Soit plus de 440 élèves pour les 402 proposés par le Rectorat. Cette erreur a été signalée depuis plusieurs mois, ce n'est plus une erreur, c'est une volonté politique de ne pas respecter les règles (ses propres règles) et de minimiser les prévisions et, de fait, la DHG allouée au lycée Aragon Picasso. Nous réclamons les moyens supplémentaires pour permettre l'ouverture d'une 13ème seconde.

De plus, 402 élèves pour 12 secondes donne en moyenne 34 élèves par classe. Ce qui ne laisse pas de marge de manœuvre pour accueillir les élèves de UPE2A, mission qui a été confiée au lycée Aragon Picasso pour le secteur de Givors. Nous réclamons les moyens de pouvoir accomplir cette mission.

Une autre mission a été imposée au lycée Aragon Picasso, l'ouverture de la spécialité musique. Nous réclamons, depuis sa création, les moyens spécifiques à son fonctionnement.

La DHG de notre lycée baisse d'une centaine d'heures, c'est la moyenne de baisse de tous les lycée. C'est donc encore une volonté politique de « couper les vivres » et d'asphyxier les fonctionnement des lycées. Cette politique nous oblige à des arbitrages cornéliens et entraine à une concurrence entre les matières néfaste au climat social et à nos conditions de travail. Une bonne partie des classes seront surchargées. En particulier les groupes de langue vivante à 30 élèves alors qu'ils sont censés être en effectif réduit et les classes d'enseignement technologique mixée STMG/STI2D à 35 élèves.

C'est pour cela que nous voterons contre l'enveloppe globale de la DHG allouée au lycée Aragon Picasso et que nous enjoignons les autres corps de ce CA à nous rejoindre dans ce vote contre.

Les élus enseignants de la liste SNES-CGT du lycée Aragon.